
COMUNE DI CAPRIASCA
Municipio

Piazza Motta, CP 165, 6950 Tesserete

Risposta all’interpellanza sottoscritta da Sandra Milesi e Olivier Ferrari 
per il Gruppo PLR denominata “Gestione rifiuti?”

6950 Tesserete, 4 ottobre 2011
Ris. mun. no. 362 del 03.10.2011

Egregi signori,

ci riferiamo all’interpellanza pervenuta il  25 settembre scorso concernente il  tema della 
gestione  dei  rifiuti  in  relazione  alla  bocciatura  della  tassa  sul  sacco  e  i  passi  che  si  
intendono promuovere per la raccolta differenziata dei rifiuti.

Di seguito riportiamo gli specifici quesiti con le relative risposte:

1. Gli studi per la creazione di un eco-centro centralizzato a che punto sono?
Lo stato del progetto è quello descritto a pagina 37 del commento al Consuntivo 2010  
in vostro possesso.
Dopo aver ottenuto l’avviso favorevole da parte del Cantone per l’inserimento a PR di  
questa struttura abbiamo dato mandato allo Studio Orsi & Associati per l’allestimento  
dell’incarto definitivo della variante di PR di Lugaggia. 
A metà luglio lo Studio Orsi ha ricevuto il progetto di dissodamento da parte di Planidea  
con  la  suggestione  di  incontrare  l’Ufficio  forestale  e  valutare  un  contenimento  
dell’esproprio, incontro avvenuto nel mese di settembre. A quel punto ci è stata data  
l’indicazione che avremmo ricevuto l’incarto definitivo al più tardi per le prime settimane  
di ottobre, momento in cui redigeremo il messaggio all’indirizzo del Legislativo per la  
sua approvazione.

2. Cosa si pensa di fare per favorire la raccolta differenziata?
L’Esecutivo è fermamente convinto a portare avanti i principi e i contenuti scaturiti dallo  
studio per  l’introduzione della tassa sul  sacco – evidentemente ad esclusione della  
tassa sul sacco - affidato a Planidea nel 2006 e aggiornato a settembre 2008 (vedi  
allegato al MM 13/2008).

3. L’idea di ridurre la portata dei cassonetti ha lo scopo di potenziare la raccolta 
introducendo dei contenitori per la raccolta differenziata?
In alcuni casi si è resa necessaria la sostituzione dei vecchi cassonetti in ferro perché  
malridotti e inutilizzabili e quelli nuovi in materiale plastico, seppur più funzionali, hanno  
una  portata  leggermente  minore.  L’Ufficio  tecnico  ha  comunque  incaricato  un  
responsabile  delle  piazze  di  raccolta  che ha tra  i  suoi  compiti  il  monitoraggio delle  
medesime e segnala e predispone eventuali  interventi  come ad esempio la posa di  
contenitori supplementari.
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4. E’ auspicabile nelle aree di raccolta posare dei contenitori interrati sostituendo i 
cassonetti tradizionali, in modo da ridurre le operazioni di sgombero dei rifiuti?
L’Esecutivo  sta  analizzando  lo  stato  dei  vari  satelliti  e  in  questo  contesto  sta  
procedendo al loro progressivo risanamento e miglioramento. La posa di contenitori  
interrati è una delle misure prese in considerazione e attuata secondo un principio di  
opportunità e priorità. A preventivo 2012 sarà inserita una spesa importante per questa  
voce, di cui avrete a breve conferma.

Vi ringraziamo per l’interessamento e cordialmente vi salutiamo.

PER IL MUNICIPIO
Il Sindaco: Il Segretario:
Andrea Pellegrinelli Tiziano Delorenzi
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